

U. Sauvageau	pote No. 30	217
Théodule Lessard	" No. 1	315
U. Sauvageau	" "	375
Ulric Boileau	" "	328
Il est		

Résolu: D'accorder le contrat pour lesdites réparations au plus bas soumissionnaire, M. Théodule Lessard aux prix de ses soumissions savoir: \$190 pour le poste No. 30 et \$315 pour le poste No. 1.

Les minutes sont lues et confirmées et la séance est ajournée.

Ajournement.

L. N. SENECAI.

Secrétaire

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 29 Octobre 1912

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès verbal de la dernière séance est lu et adopté.

REQUETES.

1.—De MM. Charles Weimann pour vendre du foin, de la New-York Hat Mfg Co., à l'effet d'ériger une chaudière à vapeur, et de MM. W. McWillie & Osw. Denis à l'effet d'ériger un garage.

2.—De la Compagnie du Téléphone Bell, à l'effet d'ouvrir certaines rues.

3.—Du "Montréal Board of Trade" "re" offre du lieutenant colonel Burland à l'effet de construire un sanatorium pour les tuberculeux.

4.—De la "Canadian Manufacturers Association" demandant qu'il soit permis à la Compagnie des Tramways de Montréal de transporter du fret.

5.—De l'union des Employés Municipaux demandant qu'une certaine échelle de salaires soit fixée par la Ville.

6.—De la Chambre de Commerce concernant l'embellissement du Parc Lafontaine.

Renvoyée au Bureau des Commissaires.

7.—De M. l'échevin Ward demandant que certain item soit biffé du feuillet.

Déposée aux archives.

8.—De la Chambre de Commerce au sujet d'une certaine taxe imposée par la Ville de Maisonneuve aux hommes d'affaires de Montréal.

Renvoyée à la Commission de Législation.

9.—Du Syndicat des Employés du Commerce et de l'Industrie de Montréal concernant le règlement de fermeture de bonne heure.

Renvoyée à la Commission Spéciale nommée pour étudier cette question.

10.—De Son Honneur le Recorder Geoffrion demandant que la licence de William Campbell soit révoquée.

Sur proposition de M. l'échevin ROBINSON, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que vu la demande faite par Son Honneur le Recorder Geoffrion et en conformité de la section 365a de la Charte de la Cité, telle qu'amendée, la licence de M. William Campbell, cocher de place, soit révoquée, dans l'intérêt de l'ordre public (M. l'échevin Martin dissident.)

11.—De l'Hon. Charles Laurendeau, acceptant la position d'avocat en chef de la Cité.

U. Sauvageau	No. 30 station	217
Théodule Lessard	" No 1 "	315
U. Sauvageau	" "	375
Ulric Boileau	" "	328

It was.

Resolved: That the contract for said repairs be awarded to the lowest tenderer, Mr. Théodule Lessard, at the prices of his tenders, viz: \$190 for No 30 station and \$315 for No. 1 station.

The minutes were read and confirmed and the meeting was

Adjourned.

L. N. SENECAI.

Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 29th October 1912

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée in the chair

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge and Messrs Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Messrs Charles Weiman to sell hay, New York Hat Mfg. Co., to erect a steam boiler and W. McWillie and Osw Denis, to erect a garage.

2.—From Bell Telephone Co. to open certain streets.

3.—From Montreal Board of Trade "re" offer of Lt. Col. Burland to erect a home for consumptives.

4.—From Canadian Manufacturers' Association, asking that the Montreal Tramways Co be allowed to carry freight.

5.—From Union of Civic Employees, asking that a certain scale of wages be fixed by the City.

6.—From Chambre de Commerce, concerning the embellishment of Park La Fontaine.

Referred to the Board of Commissioners.

7.—From Alderman Ward, asking that a certain item be struck from the order of the day

Filed of record.

8.—From Chambre de Commerce, anent certain taxation imposed by the City of Maisonneuve upon business men of Montreal.

Referred to the Legislation Committee.

9.—From "Le Syndicat des Employés du Commerce et de l'Industrie de Montréal", concerning the early closing by-law.

Referred to the Special Committee appointed to deal with this question.

10.—From His Honor the Recorder Mr A. Geoffrion, asking that the license of William Campbell be revoked

On motion of Ald. ROBINSON, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That, owing to the demand made by His Honor Mr. Recorder Geoffrion and in compliance with Section 365a of the Charter of the City, as amended, the license of Mr. William Campbell, cabman, be revoked in the interest of public order. (Ald. Martin dissenting)

11.—From Hon. Charles Laurendeau, accepting the position of Chief City Attorney,